

Bericht über Einradtag des Radsportverein Illertissen am 14.04.2013 in der Vöhlhalle in Illertissen

Der RSV Illertissen richtete nach 2012 nun zum zweiten Mal einen Einradtag aus. Zielgruppe des Einradtages sind keine wettkampforientierten Einradler, sondern Breitensportler. Mit 78 Teilnehmern aus 9 Vereinen sowie vereinslose Teilnehmern aus Bayern und Baden-Württemberg waren die Raumkapazitäten der Vöhlhalle wieder mehr als gut ausgenutzt.

Vormittags war die Geschicklichkeit der Einradler gefragt: An 17 vielfältigen Spielestationen konnten die Teilnehmer ihr Können überprüfen. Die erreichten Ergebnisse wurden auf einer Laufkarte dokumentiert und am Ende ausgewertet. Alle Teilnehmer bei den Spielen erhielten eine Urkunde. Mit Pokalen geehrt wurden die Plätze 1 – 3 in den Altersklassen U9, U10, U11, U13 und 13+. Aufgrund des großen Teilnehmerfeldes hatten wir die Altersklasse U11 neu in U10 und U11 aufgeteilt. Die Gewinner der Einradspiele sind:

Altersklasse	Platz	Name	Verein
U9	1.	Hanna Dreher	SV Lonsee
	2.	Mia Hustiak	TSV Sonthofen
	3.	Gina Samtner	SV Lonsee
U10	1.	Lea Sturm	RSV Illertissen
	2.	Hannah Motzke	RSV Illertissen
	3.	Amelie Frey	SV Diepoldshofen
U11	1.	Marita Schmid	RV 06 Niederstotzingen
	2.	Lena Portius	RSV Illertissen
	3.	Bischofberger Anna	SV Diepoldshofen
U13	1.	Sina Prinz	SSV Zuffenhausen
	2.	Anna- Maria Kirtzaki	SSV Zuffenhausen
	3.	Karolin Fuchs	TSV Allmendingen
13+	1.	Christina Henkel	TSV Sonthofen
	2.	Mariana Ihle	TSV Allmendingen
	3.	Katrin Leichtle	TSV Allmendingen

Allen Gewinnern und Teilnehmern herzlich Glückwünsch !

Nach den Einradspielen fanden Vorführungen der beiden Gruppenküren des RSV Illertissen der Freestylesaison 2013 statt. Die von Daniela Fischer und Sarah Motzke eintrainierte Einsteigergruppe präsentierte in Fräcken gekleidet ihr Können zu einem 6-minütigen Zusammenschnitt von Musik aus dem Film „Happy Feet“. Die Fortgeschrittenengruppe der Trainerin Christina Eigner präsentiert sich dieses Jahr ganz in blau. In ihren Avatar-Kostümen und geschminkt zeigten 10 Fahrinnen des RSV eine mit vielen schwierigen Tricks gespickte Kür. Mit dieser treten sie im Mai 2013 auch auf der Deutschen Meisterschaft sowie bei der Eurocycle in der Schweiz an.

Den Schlussteil der gelungenen Veranstaltung bildeten die Workshops. Hier konnten die Besucher in neun verschiedenen Workshops unter der Leitung der Fahrerinnen und Fahrer Fortgeschrittenengruppe des RSV viel Neues und Interessantes lernen. Da einige Workshops stark nachgefragt waren, wurden diese mehrfach durchgeführt. Vorgestellt wurden natürlich auch die Renndisziplinen, um Geschmack auf die vom 08.-09.Juni vom RSV ausgerichteten Rennveranstaltung zu machen.

Ingrid Kreuzer

1. Vorsitzende und Abteilungsleiterin Einrad
des RSV Illertissen 1893 e.V.